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Beschlussempfehlung 
an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Bauvoranfragen und Bauanträge 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.452 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Bauvoranfragen an die Stadt Kassel wurden seit dem 
01.01.2017 gestellt? 

2. Wie viele dieser Bauvoranfragen wurden positiv beantwortet? 
3. Bei wie vielen dieser Bauvoranfragen erfolgte auch ein entsprechender 

Bauantrag? 
4. Wie viele dieser Bauanträge wurden abgelehnt, obwohl die 

Bauvoranfrage positiv beantwortet wurde, und warum? 
5. Wie viele Bauanträge an die Stadt Kassel wurden seit dem 01.01.2017 

gestellt, ohne dass es eine Bauvoranfrage gab? 
6. Wie viele dieser Bauanträge wurden abgelehnt und warum? 

 
Abgesetzt 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




